
11月 定例教育委員会会議録 

 

1 開会及び閉会に関する事項 

（１）開会日時  令和 4年 11月 21日（月）9時 30分 

（２）開会場所  市役所別館 2階会議室 

（３）閉会日時  令和 4年 11月 21日（月）10時 30分 

 

 

2 出席者の氏名 

教育長 木下 尊雅 

委 員 渡辺 美佐子、池田 佐恵子、髙木 義則、常深 陽子 

 

 

3 欠席者の氏名 

なし 

 

 

4 委員及び傍聴人を除く会議に出席した者の氏名 

教育部長 石橋 小百合、教育総務課長 小森 正美、学校教育課長 小川 明也、 

教育指導室長 松元 浩一郎、社会教育課長 荒木 俊幸、文化振興課長 吉岡 賢生、 

教育総務課教務担当 横田 つくし 

 

 

5 傍聴人 

 0人 

 

 

6 会議に付した事件 

  なし 

 

 

7  報告事項 

（１）教育長報告 

  ア 10月管内教育長会議報告 

    ・木下教育長が報告を行う。 

・質疑 

 （委員）若年教員研修 1年目（初任者研修）アンケート結果の一部について、小学

校では概ね昨年度より低下傾向であるが、これは先生の意識の問題という



認識で良いのか。 

  （教育指導室長）全体的な傾向なので、どういった部分で低下傾向なのか分かりづ

らい部分もある。よく言われるのは、若い先生が増えていて授業改善

の研修等の時間確保が難しかったり、コロナで校内研修、校外研修の

実施が難しかったりという部分である。指導改善は普段から研修の

有無にかかわらず、行っていることではあるが、学校の体制が大きく

変わっていく中で、研究に多く時間を割く以前のようなやり方は難

しくなっている。その一方で初任者アンケートであるように、良い授

業をしたい、授業について知りたいといった声もある。学校の体制が

大きく変わる中で、以前のような研究体制をいかに組み込んでいけ

るか、そこが今後の課題となってくる。 

 

（２）学校教育関係報告 

ア 教育総務課 

(ア)  臨時代理について（令和 4年度那珂川市一般会計補正予算（第 7号）に関す

る教育委員会の意見の申出について） 

  ・本報告については全員の承認により非公開とされた。 

 

イ 学校教育課 

(ア)中学生の未来に贈るコンサートについて 

   ・小川学校教育課長が報告を行う。 

    

（３）社会教育関係報告 

ア 社会教育課 

(ア) 令和 5年成人記念事業「はたちのつどい」について 

   ・荒木社会教育課長が報告を行う。 

（イ）地域学校協働活動推進員・地域コーディネーター等研修会について 

      ・荒木社会教育課長が報告を行う。 

    （ウ）スポーツフェスタ・ふくおか「福岡県民スポーツ大会」スポーツの総合 

祭典第 9回市町村対抗「福岡駅伝」の結果について 

・荒木社会教育課長が報告を行う。 

 

イ 文化振興課 

(ア) ミリカローデン那珂川リニューアル関係について 

   ・吉岡文化振興課長が報告を行う。 

     ・質疑 

   （委員）これまでの貸出システムも仮設で使用できるのか。 

   （文化振興課長）システム関係については、今後決めていく。 



(イ) 運動公園調査について 

・吉岡文化振興課長が報告を行う。 

 

 

（４）各課共通事項 

ア 令和 4年度教育関係発注工事調書について 

・小森教育総務課長、荒木社会教育課長及び吉岡文化振興課長が報告を行う。 

 

8 次回教育委員会の日程について 

（１）次回定例教育委員会の日程について 

 

 

 

 


